
 

                                     SERVICE CLUB TO THE  YMCA    

   NNNaaagggoooyyyaaaGGGRRRAAAMMMPPPUUUSSS   
                                                                                                                                                                                                                                                                   

名古屋グランパス ワイズメンズ クラブ 
     NAGOYA YMCA 35-16 DAIKANTYO HIGASIKU  NAGOYA 460-0002 JAPAN 

 

国際会長主題     「全ての世界に出て行こう」 

ｱｼﾞｱ会長主題     「未来を始めよう、いますぐに」 

西日本区理事主題   「志をもって例会に参加し、学びの機会を持ちましょう」 

中部部長主題       「長所を活かして生き生きと」 

クラブ会長主題     「若い世代にワイズを広めよう」 
 

                                   2014年11月号 
           

―――――――――――＜今月の聖句＞――――――――――― 
 

あなたがたの中でいちばん偉い人は、いちばん若い者のようになり、上に立つ人は、仕える者のよ 

うになりなさい。                                               

                              ルカによる福音書２２章２６節 

 

  名古屋グランパスホームページ http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/ 

  
 

◎第一例会（ＤＢＣ合同例会）  

と き：１１月８日（土）～９日（日） 

ところ：南知多（松新他）～名古屋 

時 間：集合１４：００「松新」  

ドライバー：坂口君  

「京都東稜クラブＤＢＣ合同例会」 

恒例の年１度の合同例会です。下記スケジュール

で開催します。集合場所・時間お間違いなく 

８日：体験フィッシング＆船上ＢＢＱ＆サンセッ

トクルーズ、「松新（埼っぽ料理）」泊 
〒470-3502 愛知県知多郡南知多町大字片名字新師崎 16-7  

℡ 0569-63-1173 

http://matsusin.com/bbq/ 

９日：魚市場＆えびせんの里見学 

   坂倉洋君のお墓詣り 

   ラ・スース IZUMIにて昼食 
http://www.izumi-g.co.jp/izumi/index.html 

 

 

 
◎第二例会  

と き：１１月２５日（火） 

ところ：南山ＹＭＣＡ 

時 間：１９：００～ 

◎チャリティーラン  

と き：１１月１日（土） 

ところ：名城公園（雨天決行） 

時 間：８：３０集合 

◎中部評議会  

と き：１１月２９日（土） 

ところ：名古屋通信ビル（鶴舞） 

時 間：１１：００～ 

◎名古屋ＹＭＣＡ大会  

と き：１１月２９日（土） 

ところ：名古屋通信ビル（鶴舞） 

時 間：１３：３０～受付

http://www.ys-chubu.jp/main/13butyo/20141129YMCA.pdf 

 

10 

月   

例

会 

   例     会     出     席     状     況    B  Fポイント クラブファンド（10月） 

在  席  者 14名 第  1  例  会  8名 当   月 ・ 切   手  ニコ BOX ノート  

例会出席者 9名 第  2  例  会  9名 当   月 ・ 現   金  感 謝 ファンド  

当月出席率 65% そ の 他  14名 累              計  累          計   

 

“TO  ACKNOWLEDGE  THE  DUTY  THAT  ACCOMPANIES  EVERY  RIGHT” 

＝強い義務感を持とう。義務はすべての権利を伴う＝ 

20１4年 1１月例会他ご案内 

がんばれ日本 がんばるワイズ 
 

http://www5.ocn.ne.jp/~ysmen/
http://www.izumi-g.co.jp/izumi/index.html
http://www.ys-chubu.jp/main/13butyo/20141129YMCA.pdf


 

     第一例会レポート         
 

 
 

日 時：２０１４年１０月７日（火） 

場 所：南山ＹＭＣＡ 

参加者：阿部、荒川、遠藤、下村、坂野、服部、    

松原、吉田 

ゲスト：リーダー多数 
 

 
 

                  阿部一雄 

今回の卓話講師はベスト企画㈱ 竹尾久人様でし

た。リクルートの求人募集の仕事を中心に、リクル

ーターとしてご活躍されている方です。久人(ひさ

と)と書いて、求人=久人(きゅうじん)とも呼べる、

天職とも言える仕事をされている方でした(笑) 

リクルーターとしての観点から、近年企業が求め

る人材と学生が望む企業とのギャップについて解説

を頂きました。一方で60万社近くの企業が人材募集

を行っている中、１万社強程度の求人募集企業の掲

載に留まっており、まだまだ紹介できない企業が多

い現状も話して頂きました。例として、企業で学生

が働きたい理由に安定性や勤務時間・休暇などが高

い評価を受けており、不況を反映した安定を望む学

生のニーズとのギャップを具体的な資料を使って話

して頂きました。 

私たち会員も会社経営をしていたり、会社で要職

に従事している方々も多く、求人状況の変化を伺い

知る良い機会となりました。 

最後に竹尾様が話していた内容を書き出します。

企業経営者や要職に従事している者が、求人したり

する時に考えなければならないことです。 

「自社の仕事の喜びを、言語化してみましょう」 

「そして、それを伝えてみて下さい」 

「…これが意外に出来ていないものなんです」 

皆さんは竹尾様が話された内容言語化できています

か？ 

 

 

 

 

     第二例会レポート       
 

日 時  ：２０１４年１０月２１日（火） 

場 所  ：南山ＹＭＣＡ  

出 席 ：荒川、遠藤、下村、高田、早川、服部、

坂野、松原、吉田 

ゲスト ：大西中部部長 
 

 
 

議事 

１．11 月 8 日(土)9 日(日)京都東稜クラブ合同例会 

ドライバー坂口君 

  最終出席確認と 2 日間の詳細スケジュールを参

加者に連絡する。 

2．ＥＭＣについて 

①大西部長より 11月 29日の評議会での議案につい 

て、クラブ内の意見をまとめるよう要請あり。 

（議案内容は 3月開催予定の中部ＥＭＣ特別例会 

を中部 9クラブで開催するのか。費用は各クラブ 

より 10万円出費願えるか。の 2点） 

上記についてのクラブ決定は 11 月第 2例会にて 

審議予定。 

②会員増強について意見交換を行った。 

  クラブ活動の活性化やＹＭＣＡ理解を含め魅力 



 
あるクラブへの希望論は出るが、具体策は無く議 

論しても無駄であるとの意見もあり。 

3．10 月 26日ピースフルサンデーにおけるゲーム・ 

東北物産販売について 

  ゲームの準備は前日行う(早川君)。東北物産販売 

については積極仕入れを行って、販売チャンスの

あるイベントごとに拡販する(吉田君、荒川君)。 

4．4月 11日(土)～12日(日)東北被災地ツアーは 11 

月初旬までに行程決定し、１１月末までに参加者

募集する(阿部君)。 

 前回の報告と計画中のアピールを各クラブで行っ 

た。(吉田君、荒川君、松原君)。 

5．ファンド作りの方法に関しては次回予定 

6．2015 年 9月 26日(土)開催の中部部会の計画進捗

状況はイベント会社と進行中。 

7．11 月１日(土)チャリティーラン 8:15 集合、   

11 月 6 日(木)チャリティーゴルフの景品を  

仕入後袋詰作業する。ゴルフ参加は吉田君。     

11 月 29日(土)名古屋ＹＭＣＡ大会には全員 

  参加のこと(委員長、服部君)。        

12 月 7日(日)クリスマス例会(服部君)。     

12 月 18日(木)忘年会(信田君)。         

12月 23日(火)クリスマスキャロル支援(高田君、

坂口君、荒川君、早川君、服部君、吉田君)         

11 月ブリテン原稿依頼（〆切１０月３０日）： 

第 1例会(阿部君)、第 2例会(松原君)、日和田

ワーク(信田君)、次期役員会(荒川君)、東北ア

ピール(松原君)、ピースフルサンデー(吉田君) 

 

 

 

  御岳・日和田キャンプ場ワーク   
 

 
噴煙立ち上がる御岳山 日和田に影響なし 

 

日 時  ：２０１４年１０月２４日（水） 

場 所  ：名古屋ＹＭＣＡ御岳・日和田キャンプ場 

出 席 ：荒川、信田、早川 

 
信田伊知郎 

今年の日和田キャンプ場で YMCA のプログラムが

終わりを迎え、最後のキャンプ場の最終整理作業を

行ってまいりました。 

２週間前に噴火した御嶽山は日和田に向かう途中

で噴煙を上げている様子がはっきりと見て取れます。 

キャンプ場周辺では御嶽山の影響は多少火山灰がぱ

らついた程度で大きな影響もないとのことでした。 

今回のワークは主にテントサイトに組み上げてい

た土台の木材を取り外して、雨の入らない場所へ移

動し防腐処理をするという作業になります。 

文章にしてみると簡単になってしまいますが、実

際のところ土台部分に使用された木材の量と重さは

かなりのもので、一か所だけでもハイエースで 2往

復はしないと運べないほどです。10月の日和田で標

高が高いのですが、肉体作業と心地よい日差しのた

め半袖で作業をしても汗ばんできます。 

 

 
 キャンプサイトのクロージング作業。肉体労働です 

 

しかし日が落ちてくると一転して気温が一気に下

がり、涼しいを通り越して寒くなってきました。作

業がひと段落ついたところで、残りの作業は翌日に

するということにして夕食に。リーダーたちが作っ

てくれた塩ちゃんこ、キムチ、塩麹の三種類の鍋を

おいしくいただきました。ワークの後に山で食べる

鍋は格別においしいものでしたよ。御馳走様でした。 

 

 
ツリーハウスは建築途上。ロケーション最高です。 

 

楽しい歓談の後、われらグランパスチームはいつ

ものように名星舎に宿泊をしたのですが、私は 10月

の日和田高原の夜を甘く見てしまったみたいで、寝

袋一つと厚着をすれば寒さ対策は問題ないと思って

いたのですが、1時間おきに目が覚めてしまうよう

な気温になるとは想像をしておりませんでした。 

 



 

 
    チャペルの椅子は全部車両運搬します 

 

あまりの寒さによく眠ることができなかったため、

ゆっくりと寝ることをあきらめ早朝のキャンプ場周

辺を散歩することにしました。 

朝日が昇り始め得たキャンプ場から見る御嶽山は、

穏やかな様子で本当に噴火をした山なのかと疑いた

くなるような姿でした。また昨日はワークに集中を

していたせいかあまり気づきませんでしたが、木々

も色づき始めてあと一週間ほどできれいな紅葉が見

られるかなといった様子でした。 

 

 
早朝の御岳山をメインロッジから眺める 

 

二日目の作業は天候が悪くなるのではないかと数

日前の天気予報が示しておりましたが、天候が崩れ

ることもなく昨日の残りの作業をスムーズに終える

ことができました。 

 

 
手に持ってるのが疑惑の石です。はたして温泉か？ 

 

実はこの二日目にちょっとした発見がありまして、

数週間前にロッジの裏側から硫黄のにおいがすると

いった話があり、朝食後数名で問題の場所を調査し

たところ、なんと崖の岩の隙間に硫黄らしきものが

噴出している箇所が１０数メートルにわたり確認で

きました。もしかしたら、今後日和田ロッジで温泉

が湧き出る日が来るかもしれません。そんな新たな

期待を胸に今年最後の日和田ワークを終えることが

できました。 

 

 
今回の参加者。ワイズが少ないのが寂しい 

 

 

 東北被災地ツアーの報告・アピール  
       

 

グランパス会長 松原  誠 

 坂野直前会長よりの引き継ぎ事項として、今年の

４月に行った東北被災地ツアーの報告会を名古屋ク

ラブのみならず、南山クラブ・東海クラブ様にも聞

いて頂き、来年４月に我がクラブが行う東北被災地

ツアーに便乗して貰えればと思い、各クラブ様の貴

重な第 1例会の時間 15分間でアピールを行いました。 

荒川さんにパワーポイント、阿部君にスケジュー

ル案、一誠さんに補足をしていただき、短い時間で

したが効率よく報告・アピールが出来たと思います。 

各クラブの方々のご理解に感謝いたします。 

そしてもう一度東北被災地訪問の意義・目的を自分

なりに再確認できたことを記しておきます。 

 

１、東北を忘れない。 

２、復興の進捗状況、現地の焦燥・葛藤を見聞し肌

で感じる。 

３、現地の生の声を聴き、私達に出来ることに気付

き、考え、行動する。 

 

(東北ツアー・物品販売など) 

 東北地方の多くのワイズメン・ＹＭＣＡ・現地の

方に大変お世話になり意義深い訪問が出来、感謝し

ます。とにかく現地の方は「東北被災地に足を運ん

で下さるだけでいいですよ」と、おっしゃって下さ

り、今後も継続していく所存です。 

 より多くのワイズ・ワイズ以外の方々の参加を心

待ちにしています。 



 

  南山ＹＭＣＡピースフルサンデー        
 

 

金城学院大学性の野外ミュージカル 
 

日 時  ：２０１４年１０月２６日（日） 

場 所  ：南山ＹＭＣＡ 

出 席 ：遠藤、服部、早川、三井、吉田＆メネ 

 

吉田一誠 

 朝、準備をしているときには今日は雨かも？とい

う向きもありましたが、幸い天候に恵まれた一日で

した。来場者の数は把握していませんが、例年と同

様１０時の会場には入り口に行列もでき、その後人

が途切れることもない盛況でした。午後には金城学

園のみなさんによる’屋外ミュージカル サウンド

オブミュージック’という新しい試みも行われ、八

月に改装されてきれいになった会館のおかげもあっ

てか、今までより少し華やいだ雰囲気のピースフル

サンデイであったように感じました。 

 グランパスは恒例の’トイレットペーパー落とし’

と東北支援物品販売を担当しましたが、人手が少な

くどちらともに相互に行き来する余裕もない忙しい

一日でした。 

 

 
 大人気ゲームコーナー トイレットペーパー倒し 

 

 したがって、私はトイレットペーパー部隊を見に

行けませんでしたが、服部さん他の情報によれば、

しつこい（失礼！）常連客も年を重ねるとともに増

えて目の回るような大盛況であったようです。 

 反面、私とメネット二人で担当しました東北物品

販売のほうは、売り上げ三万四千円と目標にしてい

た五万円には程遠い残念な結果に終わりました。売

り子のエネルギー不足でした。申し訳ない！ 

 恒例となっている’トイレットペーパー落とし’

はともかく、東北支援物品販売のほうは、手間がか

からないものの薄利な物品販売から、品揃えの再検

討のみならず、手間はかかりますが、XX丼、YY汁と

いった東北由縁の食べ物の販売なども検討すべきか

もしれません。売り子のパワーアップをはかるため

にも、どこかのグループとの協業などもよいかもし

れません。協業により新しい活動につながる可能性

もあります。グランパスも南山を例会場として当面

は活動することになっています。これを機会に今ま

でのような受け身の参加ではなく、南山に新風を吹

き込むような存在になりたいものです。 

 私事で恐縮ですが、朝、南山に着いた途端に、鼻

水がとまらなくなるとともに、目も痒くなるアレル

ギー症状に陥り、薬を買ってきてもらって飲みまし

たが、終わるまでティシュペーパーが離せず、著し

く集中力を欠いた一日でした。このところぶらぶら

してばかりいたのがたたったせいか、登校拒否なら

ぬ’仕事アレルギー？’かも！！ 

 家に帰ると、症状も治まるお粗末さまでした。     

 

 

  ワイズポテト「とうちゃく！」   
 

 
 

日 時  ：２０１４年１０月１８日（土） 

場 所  ：南山ＹＭＣＡ 

服部庄三 

１０月１８日（土）今年も恒例の「十勝クラブワ

イズポテト」が、南山 YMCA に到着しました。名古屋

地区で総計４１３ケース。内グランパスは５２ケー

ス。会友の柴田勝義君も売上に貢献してくれました。

現状グランパスは東北支援の物産販売をしています

が、今後のクラブファンド作りに、このポテトの成

功を参考に東北に関連するオリジナル商品作りなど、

新しい展開を模索することも必要かと感じました。 
 



 

   西日本区次期役員研修会     
 

 
 

日 時  ：２０１４年１０月２５日（土）２６日（日） 

場 所  ：ホテルクライトン新大阪 

 

                   荒川恭次 

 次期西日本区役員研修会が大阪で開催され、次期

中部部長として参加しました。例年ならば翌年１月

開催ですが、３月開催の次期会長・主査研修会等へ

の準備をより綿密にするため前倒しとなりました。   

故成瀬理事期に事務局員として通い慣れた会場内

を見渡せば、次期理事キャビネット・各部長は顔見

知りの方が殆どで緊張感も少し和らぎました。２日

間濃度の濃い缶詰研修でしたが、夕食会・フェロー

シップアワーと、来年に待ち受ける本番への意気込

みの共有と懇親を深めることが出来ました。    

次期部長キャビネットを引き受けてくれた皆さん、

次期中部主査を引き受けてくれた皆さん、そしてホ

ストクラブのグランパスクラブメンバー諸氏と「準

備・本番と２年間」を充実した時間にしたいと思い

ます。ご支援ご協力よろしくお願いいたします。 

 

 

     ＹＭＣＡだより        

 

 

         名古屋ＹＭＣＡ 遠藤恵美子 

9月 23 日に南山ＹＭＣＡにて、夏休みの報告会＆

感謝会が行われました。夏休みのプログラム全ての

報告をし、ひとつのプログラムム 3 分の持ち時間が

ありました。リーダーたちはそれぞれに準備を進め

ていました。会が始まる前から、緊張する～という

声が聞こえてきていました。学校の仲間の前で話を

することや子どもたちの前で話をすることとは少し

違っていたようで、伝えたいことをうまく伝えるこ

とができるのか？と、緊張していたようです。自分

の楽しかったことや子どもたちの成長、自分の感じ

たことを短い時間にまとめて、そのプログラムを知

らない人に伝えることは、リーダーにとってすごく

難しいことだったかもしれません。けれど、表情や

言葉で伝わる楽しさや写真を見たら伝わる雰囲気が

ありました。時間通りにきれいに、ではないけれど、

一生懸命が伝わる報告もよかったな、と思っており

ます。リーダーたちがみなさまに伝える機会がこの

先もあると思いますが、暖かい心でぜひ応援してく

ださい。よろしくお願いいたします。  

                 
 

      そ の 他               
 

 

１． 今月の誕生日 

  

   
     坂倉加代子（ １日） 

服部 庄三（ ７日） 

     坂口 功祐（１１日） 

     
 
 

 

２．例会等出席状況 
 

No. 氏 名 

10 
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 7 
 
第
一
例 
会 

10 
/ 
21 
 
第
二
例
会 

10 
/ 
11 
12 
日
和
田 
Ｗ
Ｋ 

10 
/ 
14 
 
Ｙ 
ｓ 
ポ
テ
ト 

10 
/ 
25 
26 
研
修
会 

10 
/ 
26 
 
Ｐ
サ
ン
デ
｜ 

1 阿部 一雄 ○      

2 荒川 恭次  ○ ○ ○ ○ ○  

3 坂口 功祐       

4 佐藤 壽晃       

5 信田伊知郎   ○    

6 下村 明子 ○ ○  ○   

7 高田 士嗣  ○     

8 坂本 清則       

9 服部 庄三 ○ ○  ○  ○ 

10 早川 政人  ○ ○   ○ 

11 坂野 清治 ○ ○  ○   

12 松原   誠 ○ ○     

13 三井 秀和      ○ 

14 吉田 一誠 ○ ○    ○ 

15 遠藤恵美子 ○ ○  ○  ○ 
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